

Des millions de français sont dans la précarité énergétique à cause des augmentations des factures d'électricité dues à ces projets éoliens. Beaucoup n'ont plus les moyens de se chauffer comme ils le souhaiteraient. Mes parents habitent à Plumieux et je suis étudiante à Rennes ; je connais le problème. Enrichir des promoteurs qui m'appauvrissent est au-dessus de mes forces même si je suis contre le nucléaire...

Par conséquent, je m'oppose à l'installation de nouvelles éoliennes à Plumieux tant qu'elles seront sources d'énormes bénéfices pour des gens qui ne voient l'écologie qu'à travers le prisme du rapport financier et qui se moquent bien des désagréments que celles-ci peuvent procurer dans la population.

Marie-Eline LE GALL

Plumieux